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Aos vinte dias do mês de novembro de 2023, às 10:00 horas, reuniram-se na 

Prefeitura Municipal, as conselheiras do RPPS, presidente Carmem Medianeira 

Augustin, membros Ana Maria Vieira Gomes,  Fabiane Ribeiro Pinton , Jenifer 

Silva da Costa e  Jecelâine Barchet Lobler.Inicialmente a Presidente Carmem 

repassou às demais cópia dos relatórios de enquadramento, relatório dinâmico 

e relatório de rentabilidade e metas do fundo. Após foi informado o saldo 

financeiro referente ao mês de outubro no valor de R$ 23.842.451,10, 

arrecadado no mês de outubro com alíquota suplementar R$ 84.581,42 alíquota 

patronal R$ 104.156,17 e alíquota funcional R$ 84.581,42, sendo total 

arrecadadado de R$ 273.319,01, com despesa administrativa de R$ 8.869,36, 

despesa com pagamento da folha dos aposentados no valor de R$ 73.029,35, 

pensões R$ 20.024,61; o valor arrecadado da Câmara de Vereadores R$ 

4.122,07, com alíquota suplementar R$ 1.275,62 , patronal R$ 1.570,83 e 

funcional R$ 1.275,62. Total de arrecadação prefeitura e câmara  R$ 281.845,67, 

mais rendimentos de aplicações R$ 179.500,08; total de entradas: R$ 

461.345,75. A conselheira Fabiane argumentou que a ata da política de 

investimento está diferente a do conselho, nas normas conforme foi passado 

pela empresa de assessoria Referência e do comitê a ata está fora dos padrões, 

a Conselheira Carmem falou que caso ata do comitê não seja aceita pelo 

Ministério da Previdência a mesma será retificada. Sobre o censo previdenciário 

, o processo está parado, devido  a empresa responsável para tal serviço alegar 

que o arquivo passado pela empresa Delta não possui todos os dados 

necessários. A conselheira Carmem falou que foi enviado documentação da 

aposentadoria do servidor Walter Fialho ao assessor Marcelo Ebling para 

análise.Outro assunto importante abordado entre as conselheira foi a RPC – 

Regime de Previdência Complementar- que segunda a presidente Carmem já foi 

notificado documentalmente o Secretário de Administração a respeito, não 

havendo retorno. Para finalizar , dias 05 e 06/12/2023 haverá capacitação 

presencial com a Empresa Geprev, sistema de aposentadorias.  Não havendo 

mais nada a deliberar, as presentes assinam a ata. 


